



## Compétition de rugby à Parthenay le 12 novembre 2014

publié le 09/11/2014

---

Nous rappelons aux élèves et familles concernés par le déplacement en compétition de rugby mercredi prochain, que le départ se fera à 12h25 devant le collège en bus et le retour à 17h30 devant le collège.

Les élèves demi-pensionnaires concernés par la compétition seront dispensés de cours dès 11h30 afin de pouvoir se rendre au réfectoire pour déjeuner.

Les élèves qui ne sont pas demi-pensionnaires le mercredi, doivent se faire connaître auprès de Mme Bernard dès lundi 10, puis régler leur repas supplémentaire.

L'équipe EPS



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**